

ENFRENTA CINCO DENUNCIAS, DOS INVESTIGACIONES Y EL CLAMOR DE MUJERES, INCLUSO DE MORENA, CON EL HASTAHG #NOQUEREMOUNVIOLADORCOMOGOBERNADOR

## Salgado Macedonio registra su candidatura a la gubernatura de Guerrero



Félix Salgado Macedonio, tras su registro por Morena.

[ Eloísa Domínguez ]

◆ Félix Salgado Macedonio, senador con licencia y exalcalde de Acapulco, llevó su registro como candidato a la gubernatura por Guerrero ante el Instituto Electoral y Participa Ciudadana (IEPC), ubicado en Chilpancingo, en medio de dos denuncias que se le siguen por presuntos actos de violencia sexual contra mujeres y un clamor desde el sector femenino de Morena, el partido que lo arroja como su contendiente, además del hastahg #Noqueremosaunvioladorcomogobernador.

El exalcalde acapulqueño arribó al órgano electoral local junto con algunos de sus seguidores y funcionarios locales de Morena. Tras su registro, el senador morenista con licencia dijo que la mujer y los jóvenes son el motor de la transformación.

Al salir del IEPC, Salgado Macedonio, de 63 años de edad, dijo

que va puntero para ganar la gubernatura, pero para mujeres desde Morena se exige que la Comisión de Honor y Justicia del partido resuelva la investigación contra el hoy candidato por presuntos actos de violencia sexual en agravio de cinco mujeres.

“El delito no ha prescrito. Y la Comisión de Honor y Justicia de Morena debe acelerar la investigación contra Salgado Macedonio. En Morena no podemos permitir este tipo de candidaturas cuestionadas, y sobre todo cuando hay denuncias de carácter penal”, señala a este diario la diputada fe-

deral por el partido que fundó el presidente Andrés Manuel López Obrador, Lorena Villavicencio, y quien es una de las legisladoras

que más ha impulsado reformas a nivel nacional en el tema del castigo penal contra la violencia hacia la mujer.

Para Carol Arriaga, secreta-

ria de Mujeres de Morena, el tema también tiene sesgos políticos, aunque no desestima las acusaciones contra el senador Salgado Macedonio.

“Debe ser también el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación el que dirima la viabilidad de esta candidatura”, dice en entrevista con Crónica la funcionaria del partido en el poder.

Mientras la fiscalía guerrerense y la Comisión de Honor Justicia resuelven el tema en torno a las investigaciones contra Félix Salgado Macedonio, la convocatoria de mujeres a través de redes sociales crece para exigir que esta candidatura se eche abajo.

